

## **7. März: Bewerbungsschluss für Projektausstellung des EU-Festivals "The New European Bauhaus"**

18.02.2022 - Vom 9. bis 12. Juni 2022 organisiert die Europäische Kommission die erste Ausgabe des Festivals des Neue Europäische Bauhaus.

Das Neue Europäische Bauhaus (NEB) ist Ausdruck des Bestrebens der Europäischen Union (EU), schöne und nachhaltige Räume, Produkte und Formen des Zusammenlebens zu schaffen. Es fördert einen neuen Lebensstil, bei dem Nachhaltigkeit mit Stil einhergeht, und beschleunigt so den grünen Wandel in unserer gesamten Wirtschaft, vom Bauwesen bis hin zu Möbeln und Mode, sowie in anderen Bereichen unseres täglichen Lebens und unserer Gesellschaft. Das Neue Europäische Bauhaus bringt eine kulturelle und kreative Dimension in den Europäischen Green Deal ein. Es macht die Vorteile des ökologischen Wandels durch greifbare Erfahrungen auf lokaler Ebene deutlich.

Teil des Festivals ist eine Messe zur Ausstellung von Projekten und Prototypen, die die Werte des Neuen Europäischen Bauhauses widerspiegeln und unterstützen. Die Messe wird hauptsächlich eine Live-Ausstellung sein, die in ganz Brüssel mit dem Ziel stattfindet, Projekte zu präsentieren und gleichzeitig Gelegenheiten zu bieten, sich zu treffen, zu interagieren und Ideen auszutauschen und Ideen auszutauschen und verschiedene kooperationswillige Akteur:innen zusammenzubringen. Die vorgestellten Projekte können abgeschlossen oder in Arbeit sein. Im Falle von laufenden Projekten sollten sie bereits einige konkrete Ergebnisse vorweisen können. Zu den Projektergebnissen können gehören:

- ▶ physische Beispiele: neue Produkte, Objekte oder Prototypen, oder
- ▶ Geschichten, die über abgeschlossene Projekte oder laufende Initiativen erzählt werden.

Die Projekte sollten sich auf mindestens eine der folgenden thematischen Achsen beziehen:

1. Wiederherstellung der Verbindung zur Natur
2. Wiedererlangung eines Zugehörigkeitsgefühls
3. Priorisierung der Orte und Menschen, die es am meisten brauchen
4. Förderung von langfristigem, lebenszyklusorientiertem und integriertem Denken im industriellen Ökosystem

Studierende, die ein Projekt mit Bezug zum Neuen Europäischen Bauhaus in Brüssel ausstellen möchten, können sich bis zum 7. März 2022 > bewerben (<https://apply.new-european-bauhaus-festival.eu/>). Weitere Informationen zum "Festival of New European Bauhaus" finden Sie > hier (<https://new-european-bauhaus-festival.eu/join/>), weitere Informationen zur Ausstellungsmesse > hier ([https://nebfest.cdn.prismic.io/nebfest/1f283db2-3385-4ddc-828c-2345c2cefd62\\_EN\\_NEB+Festival\\_Guidelines\\_FAIR.pdf](https://nebfest.cdn.prismic.io/nebfest/1f283db2-3385-4ddc-828c-2345c2cefd62_EN_NEB+Festival_Guidelines_FAIR.pdf)).